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宇検村議会第３回定例会・一般質問通告一覧表 

  名 質問事項 問の要旨 

喜島孝行 施政方針につい

て 

基本方針として、六つの「むらづくり」を掲げています

が、特に力を入れている施策はありますか。 

災害について 最近、豪雨や台風の影響で線状降水帯が続々と発生し、

多大な被害を及ぼしている。それに対する予防はどのよう

に考えているのか。 

男女共同参画に

ついて 

男女共同参画や男女雇用機会均等などが世間で叫ばれ、

女性の進出が多くなっており、喜ばしい限りであります。

この点に関して村長はどのように感じていますか。 

肥後充浩 

 

捨て土場につい

て 

１．捨て土場の現在の計画の進捗状況は？ 

２．村の残土の仮置き箇所数と残土量は 

３．村災害関係を除いた箇所と土量は 

４．県の災害等の仮置き箇所と残土量は 

運動公園につい

て 

１．運動公園の再整備計画は 

２．陸上競技場の今後の改修計画は 

各集落への補助

金について 

１．今年度は、予算はないのか？ 

２．各集落へ１０万程度の補助は出来ないか 

農業振興につい

て 

１．今回の台風による農作物の被害状況は 

２．台風時によるマンゴー等の取り扱いはどうしたか 

３．今後のマンゴー農家の出荷停止による対策は 

４．村単独事業の進捗は 

５．農薬や肥料の補助の期間は、又、燃料等の補助の考え

はないか 



保池穗好 宇検村の発展に

ついて 

① 携帯電話不感地域対策の現在の状況は。  

 ② 第二次宇検村まち・ひと・しごと創生総合戦略の現在の

進捗状況は。 

③ 村民からの要望書の取り扱いについて 

 （１）現在の要望数は 

 （２）総務課が一括して受け付けとなっているが村民に 

    対しての返答はどうなっているのか。 

④ 光害（ひかりがい）を防止するための条例の制定の考え

はないか。 

倉本富夫 防災について ① ６月豪雨災害の災害状況と今後の見通し 

 

② 河川の土砂対策は今後どうしていくのか。 

③ 土砂仮置きの現状と今後の予定 

農業振興につい

て 

① 遊休農地の活用方法及び解消方法の現状と今後の課題 

② 元気の出る公社のバークはどうなっているのか。 

どんと祭り ① 祭りの有無、又、今後はどう考えているのか。 

 


